



～ 凡事徹底のために、黙働を ～

校長 伊 東 克 典

早いもので12月となり、今年もあと1ヶ月程度となりました。引き続き、インフルエンザ等の感染に気をつけ、健康に過ごしてほしいと思います。また、3年生はしっかり勉強し、受験に向けてよい準備ができるように頑張ってください。

さて、今日は「掃除」について話したいと思います。「掃除」と聞くと、みなさんはどのようなイメージをもっていますか。私が以前、読んだ本の中から、二人の方の掃除に対する考えや取組を紹介します。1人目は、大企業の会長さんで、仕事と同じように「掃除」を重要視していた方の考えです。その方は、掃除を重要なものとみなし、「掃除を完全にすることとは、一大事業である」「掃除ひとつできないような人間だったら、何もできない」という言葉まで残した人です。誰にでもできることを自ら実践し、いかに段取りよくできるか考えることが、仕事面での成長にもつながると、その方は考えていたそうです。掃除は仕事にも活かされると考え、「掃除は普遍的な修行」とも評しています。2人目の方も、ある大企業の創業者で、創業以来、会社の内でも外でも掃除を通して奉仕活動をされてきました。その活動に多くの方が共鳴し、掃除運動が国内外に広がっています。「掃除道」という本も出されていますし、「凡事徹底」という言葉も、広めたとされています。当たり前前することを当たり前にする。簡単そうで難しいことです。ましてや、それが習慣化するには、けっこうな時間がかかるものです。みなさんの掃除への取組は、今どうですか。下中では、黙働を実践しています。ぜひ、15分の掃除の時間、黙働で真剣に取り組み、それが当たり前と言えるようにしましょう。また、黙働は掃除の能率を上げます。集中力が高まったり、段取りがよくなったりすることも期待できます。さっそく、今日の掃除から黙働で取り組んでみてください。

今月13日には、11月に引き続き、「環境整備デー」があります。落ち葉拾いなどが中心ですが、今回も、黙働で一生懸命に取り組み、校舎内外がきれいになることを期待しています。また、年末のワックスがけや家庭での大掃除も意識して集中力を高めていけるとよいですね。環境整備をして気持ちよく、令和6年を迎えましょう。

12月1日(金)月頭放送より抜粋



11月28日(火)企業見学(1年生)



11月16日(木)

下松工業キャリアアップセミナー(1年生)

2年生 職場体験学習【11月16日(木)・17日(金)】

「働くことの意義を理解し、勤労観・職業観を高める」「中学校卒業後の進路選択や今後の学習や生活への取組を充実させる」という目的のもと、2日間にわたり、2年生の職場体験学習が実施されました。下松市周辺の44の事業所に趣旨に賛同していただき、生徒たちはそれぞれの事業所でさまざまな経験を積むことができました。地域からの御厚情に感謝し、この学習を新聞にまとめました。2学期末懇談会時は掲示しておりますので、御覧ください。



てくてくウォーク2023【12月2日(土)】

12月2日(土)、下松中学校、下松高校、下松工業高校、華陵高校、4校合同でのCS交流企画である、「くだまつてくてくウォーク2023」が行われました。市の観光ボランティアガイドの会の方に来ていただいて、3校の生徒と校長先生、地域の方や保護者、小学生が参加しました。下松中に集合した参加者は、3班に分かれ、まだ、この企画で歩いたことのない花岡地区の歴史を探訪しました。花岡地区の7ヶ所を巡りながら、ボランティアガイドの方々の説明を熱心に聞き、昼食休憩後、平田川を散歩し、本校まで帰る行程でした。素晴らしい好天の下、45名の参加者が、ふるさとくだまつの新たな魅力を再発見しました。



第3回学校運営協議会【12月4日(月)】

第3回学校運営協議会が開催され、学校の現状についての報告や課題について協議検討しました。今回は部会別熟議で、「学校での働き方」について意見交換しました。次回は2月21日(水)に開催します。なお、3月には新執行部生徒との熟議、来年度の活動構想を予定しています。



随時更新中！ ぜひご覧ください！

下松中学校公式ホームページ&下中日記
QRコードはこちら →

公式HP



下中日記

